

NEWS



Die Hüte hoch!

GSO und WBA verabschieden berufsbegleitende Absolventen an der Hochschule Aalen

03.07.2018 | Die Graduate School Ostwürttemberg (GSO) und die Weiterbildungsakademie der Hochschule Aalen (WBA) haben vergangenen Freitag die diesjährigen Master-Absolventen und -Absolventinnen ihrer berufsbegleitenden Studiengänge feierlich verabschiedet. Prof. Dr. Gerhard Schneider, Rektor der Hochschule Aalen, beglückwünschte im feierlichen Rahmen der Aula der Hochschule Aalen die Absolventen zu ihrem Abschluss.

„Sie können stolz auf sich sein: Sie haben bis zum ‚Finale‘ durchgehalten“, betonte Prof. Dr. Gerhard Schneider und hob hervor, dass sich die Strapazen eines berufsbegleitenden Studiums dennoch für die persönliche und berufliche Entwicklung auszahlen. Der Studiendekan für den Master „General Management“, Prof. Dr. Rüdiger Przybilla von der Dualen Hochschule Baden-Württemberg Heidenheim, zog seinen Hut für die erbrachten Leistungen und verglich den Master mit den Samurai-Meistern aus dem frühen Mittelalter. „Kämpfer gab es viele. Aber den wahren Meister unterscheidet, dass er sein Wissen, ohne sich an Methoden und Regeln festzuklammern, auch innovativ und improvisierend anwenden kann. Denn das Wissen ist in Fleisch und Blut übergegangen“, so Przybilla.

Erstmals feierten die Absolventen und Absolventinnen aller Masterstudiengänge der WBA und der GSO gemeinsam ihren erfolgreichen Masterabschluss. Ehemalige Studierende aus den Masterstudiengängen „Wirtschaftsingenieurwesen“, „General Management“, „Maschinenbau“ und „Elektromobilität“ gaben zunächst einen humorvollen Rückblick auf ihre Studienzeit, bevor die Zeugnisse überreicht wurden. Die Absolventen bemerkten einstimmig in ihren Reden, wie schnell die Zeit seit dem Studienbeginn vor zwei Jahren vergangen ist und dass sich neben dem Wissen auch Freundschaften aufgebaut haben. Besonders gern erinnerten sie sich an die Auslandsstudienwochen, lustige Präsentationen und lange Vorlesungstage, die nur mit der Unterstützung von Kaffee durchzuhalten waren. Die Absolventen und Absolventinnen feierten mit ihren Gästen nach dem offiziellen Festakt bei gutem Essen und beschwingter Musik der Jazz Band „Cantina“, in der Prof. Dr. Harro Heilmann von der Hochschule Aalen Keyboard

spielt. Ein weiterer Höhepunkt im Programm war der Karikaturist Andreas Otto. Von ihm konnten sich die Absolventen und Absolventinnen mit Familie, Freunden und Kommilitonen Erinnerungsportraits zeichnen lassen.

Fotonachweis: © Graduate School Ostwürttemberg/ Sandro Brezger